

Grußwort Oberbürgermeister Schostok 30 Jahre Schule für Tanz, Clown und Theater

„Lachen ist die beste Medizin“, sagt der Volksmund. Spaß zu haben, befreit lachen zu können, lindert manches Problem. Wer andere zum Lachen bringen kann, darf sich also glücklich schätzen.

Die Schule für Tanz, Clown und Theater hat in mittlerweile 30 Jahren unzählige Menschen ausgebildet, andere zum Lachen zu bringen. Was für eine schöne Aufgabe!

In der ersten offiziell anerkannten Clownscheule in Deutschland geht es nicht nur um Komik allein. Das Angebot reicht über Tanz und Tanzpädagogik bis hin zur Ausbildung von Schauspielern und Theaterpädagogen.

Die Schule hat einen hervorragenden Ruf weit über Deutschland hinaus. An manchen Wochenenden reisen mehr als 100 Neugierige und Interessierte an, um Spaß machen, tanzen oder schauspielern zu lernen – und dabei vor allem auch selber viel Spaß zu haben. Den Titel „Clownhauptstadt“ trägt Hannover in dieser Hinsicht völlig zu Recht.

Als Oberbürgermeister und Schirmherr der Schule gratuliere ich herzlich zum 30. Geburtstag und wünsche auch für die nächsten Jahrzehnte weiterhin viel Spaß und gute Ideen für „die beste Medizin“.

Stefan Schostok
Oberbürgermeister

